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参加者分類　(回答者数54名）
□発表者 　　31名　　　　 □一般参加者（学生）　　15名　　 □一般参加者（教職員）　　10名

【Q 1.】今回も含めてプレゼン（口頭・ポスター含む）を何回したことがありますか？

【Q 2.】このイベントに参加された理由をお答えください（複数選択可）

【Q 3.】イベントの進行やポスター発表の時間は、いかがでしたか？
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1.研究発表の練習になるので

2.ポスター賞が業績になるので

3.副賞があるから

4.異種分野の発表が聴けるから

5.先生・先輩などから勧められたので

6.その他（自由記述）
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【Q 4.】イベントに参加された感想をご記入ください
□記入しない  　　　　37名　　　　　　　　□記入する　　　　18名

【Q 5.】ご利用の部門の利便性についてお答えください。（複数選択可）

＜機器分析部門＞＜アイソトープ部門＞

＜加速器部門＞

＜極低温部門＞

　＜動物機能解析部門＞

・発表時間が長かった。外側への音響設置を13時開始より前に準備してほしかった。

・全く知らないジャンルの研究ばかりでなかなか理解が難しかった。

・六甲ホールがやや暗いので、もう少し明るくしてほしい

・大変有意義なイベントです。

・ポスター賞について、審査員がいない分審査機会の不平等さを感じている。賞をいただくにはより多くの教職員の方に見ていた

だく必要があり、会場内の配置によって目の留まりやすさも変化するため、審査が公平とは言えず賞の価値が失われている。奨

学金の返還免除制度の要件にポスター賞が含まれていることもあり、実質的な利害関係が存在する以上、審査員を任命してよ

り公平で公正な審査を望む。

・なじみのない分野に接することができ，刺激になりました。また，他分野の人間にいかに理解させるかについて，学生も勉強に

なったと思います。

・発表が15時までなのに、投票締切が15時というのを改善してほしい部門賞は部門長から発表するのがいいのではないでしょう

か15時から審査発表までの間、発表者が暇にしているので、何か考えたほうがよいように思います休憩用の椅子を置いたほう

がよいと思いました審査方法について、学生から疑問の声が聞こえるので何か少し改善したほうがいいのではないかと思います

・研究に対する意見ではなく、私見を述べるだけ述べた挙句、「勉強不足だ」と嘲笑して去っていった教員がいた。その時に衝撃

を受け、名前をお伺いすることがままならないほどだった。教員側もどういった所属なのか、氏名などがもう少し分かりやすいよう

にしてほしい。

・年代が近い人が多くて発表を聞きやすく、さまざまな分野の研究に触れられたので有意義な時間となりました。

・全く違う分野の発表を聞けるのは滅多にない機会であり、貴重なお話を聞くことができました。自分の発表の時は、他学部の先

生からアドバイスをいただいたり、自身の研究室ではできない実験をさせていただけるというご提案もいただき、とても有意義な

時間でした。

・高校生が来ていたのが新鮮であった。ホール内の照明が暗いのでポスターが少し見ずらい。

・去年よりも発表が聞きやすかったです

・誰が審査に関わっていたかよくわからなかったので，のちに明らかにすべきなのではと思いました．

・自分の研究室以外にもたくさんの学生（院生）がいることを実感できてよかった。ただ機器を使っていること前提の発表会だった

ため、この発表会の対象者がより拡大するとさらにいろんな分野の話が聞けると感じた。

・発表時間が少し短いように思います。1時間30分程度あった方がより細かな議論もできそうな発表者がちらほらいたように感じ

ました。

・イベント参加の理由は様々ありましたが、何よりも異種分野の方と発表を通じて交流できたことが、良い経験になりました。

・ポスター発表の場所が表彰の有無に大きくかかわると感じた
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【Q 6.】ご利用部門について何かご意見がございましたら、ご記入ください。
□記入しない 　　　　　　　56名　　　　　　　　 □記入する　　　　　　　0名

【Q 7.】あなたの研究成果を出すのに、研究基盤センターの利用がどれだけ役に立ちましたか？

【Q 8.】研究基盤センターのホームページはいかがですか？

【Q 9.】研究基盤センターのホームページ・予約システムについて何か改善点、また、機器やサービスについて等、
　　　　ご意見がございましたらご記入ください。
□記入しない 　　　　　　　55名　　　　　　　　 □記入する　　　　　　　1名
・予約時間内でも実績入力できるようしてほしい(早く終わったときにすぐに実績入力したい)
・HPは、見たいページになかなかたどりつけないのでもう少し分かりやすくしてほしい
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